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Сообщает
корреспондентский

пост в горисполкоме

ф Состоялось аппаратное
совещание работников испол-
кома, его служб и управле-

ний.
О состоянии преступности

н правопорядка в районе
рассказал заместитель на-

чальника ОВД А. С. Арля-
пов. Он отметил, что улуч-
шилась оперативная обста-
новка на селе в связи с уве-
личением штата участковых
инспекторов. Идет снижение

роста преступности на ули-

цах города и в обществен-
ных местах.

И все же за период с 5 по

12 августа задержано за на-
рушение правопорядка 146
человек, из них 111 в не-
трезвом состоянии. Побыва-
ло в медвытрезвителе 85 че-

ловек.
По линии ГАИ зарегист-

рировано 97 нарушений пра-

вил дорожного движения, за-

держано 12 водителей, уп-

равлявших транспортом в со-

стоянии алкогольного опья-

нения, из них 7 — водители
государственного транспор-

та. Работа по предупрежде-
нию правонарушений не

ослабевает.
О выполнении, основных

‘ технико-экономических пока-

зателей предприятиями го-

рода, торгующими и строи-

тельными организациями,
' совхозами района доложила

главный специалист плано-
вой комиссии Л. И. Даньшн-
на.

ф На прошлой неделе со-
стоялось заседание депутат-

ской земельной комиссии.
Рассматривались 3 заявле-

ния об .организации кресть-

янских хозяйств. По одному
заявлению дано согласие по

подготовке проекта решения

на регистрацию, а по двум

решено согласия комиссии
не давать по причине пенси-

онного возраста, непрожи-

■вания в Сланцевском районе
и недостаточного профессио-
нального уровня глав кресть-

янских хозяйств.
Также рассматривались

вопросы о нарушении зе-

мельного Кодекса РСФСР
исполкомом Сланцевского

горсовета и администрацией
совхоза «Старопольский».

Районная земельная ко-

миссия выезжала на обсле-
дование объездной дороги

дер. Большие Поля. Дано
согласие па оформление
землеустроительного дела по

трассе автодороги — котель-
ная завода «Полимер», ули-

ца Дорожная с выездом на

автодорогу Большие Поля
— Втроя.

ф Прошло заседание ко-

миссии по делам несовер-

шеннолетних, на котором
рассмотрено 10 дел. Трое ро-

дителей оштрафованы по 30
рублей каждый.

Принято решение напра-
вить 1 подростка в специ-
альную школу.
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ф Состоялось заседание
административной комиссии,
на котором рассмотрено 12
дел. За выброс загрйзняю-
щих веществ в атмосферу
начальник малого предприя-
тия «Тепловые сети» В. Е.
Степанов оштрафован на 100
рублей.

За нарушение правил по-

рядка передачи огнестрель-

ного оружия на 30 рублей
оштрафован В. М. Панкратт>-
ев. За утрату паспорта М. Д.
Калистратов получил штраф
10 рублей. За проживание

без прописки, без паспорта
4 человека предупреждены.

Е. А. Панина за незакон-
ный посев и выращивание
масленичного мака преду-

преждена.

вается

Ваза городского торга ра-
ботает без выходных. Ниче-
го хорошего в этом нет. Такая
бесперебойная работа при на-

шей нервозной бессистемности
поставок не приносит желае-

мых результатов. Да и, впро-
чем, кто теперь надеется полу-
чить в срок заказанные това-
ры, продукты питания? Поку-
патели не уверены в продав-

цах, те, в свою очередь, в под-
возах с базы, а вазовские ра-
ботники давно смирились с

тем, что товара приходится

ждать месяцами или он свали-

, как снег на голову.

Вагон долгожданного шифера
пришел уже тогда, когда его пе-

рестали ждать, и директору ба-
зы М. И. Гуне пришлось срочно

напрягаться в поисках крана

для разгрузки. А найти кран

накануне Дня строителя было
делом нешуточным... Разгрузили
этот вагон — получилось не-

сколько солидных пачек на ас-

фальте. А потребности населе-

ния в шифере при таких по-

ставках еще десяток лет не ис-

черпать, очередь за шифером
тянется с прошлого года. Ди-
ректор базы — закаленный на

руководящей работе и крутой
сторонник дисциплины и поряд-

ка. Спуску в работе не дает.

Труд рабочих базы оп-

лачивается недостаточно, ясно,

что не за гроши только долж-

ны бы трудиться рабочие по

субботам и воскресеньям. А

за что? В прошлом году попы-

тались поощрить их за такой
труд дополнительными продук-

тами nHfannH — получили заме-

чание от рабочей инспекции.

Грузчиков и рабочих заставля-

ют трудиться сверхурочные ча-

сы только призывы к совести и

долгу. Коллектив на базе сло-

жившийся, все друг друга под-

держивают в уверенности, что

работать так надо, иначе как

же без них горожане?

Скептики ухмыльнутся, го-

воря, что это теперь самое вы-

годное дело — находиться ря-

дом с кормушкой, но что при

заработке меньше трехсот руо-

лей значит пара съеденных

грузчиком за день помидоровг

Несомненно, нужно быть или

пенсионером или очень нетре-
бовательным, весьма скромным
человеком, чтобы выполнять

работу по разгрузке вагонов,
перетаскиванию ящиков, пере-

борке всякой гнили.

Это «надо» постоянно висит

над ними. Вагон помидоров и

перебрали в момент, и раскупи-

ли его за день, чего раньше ни-

когда не бывало. Помидоры бы-
ли красивые и дорогие. Но что

теперь дешево? А главное, не

из чего выбирать хозяйкам на

обеды и ужины, покупают все,

что появляется в продаже.

Хвала работникам базы, что

есть в этом году хоть овощи в

наших магазинах и палатках.

Капусту и молодой картофель
поставляют наши местные сов-

хозы. Из «Родины» идут креп-

кие кочаны, а не лохмотья из

листьев, как было в прошлом

году. Или погода способствова-
ла, или выращивать научились

— а получать свое всегда
приятнее, чем привозное. с

понедельника на базу уже по-

ступает паша морковь.

Заместитель директора торга

Г. М. Шувалова еще весной в

Москве на ярмарке, где были
представители агрофирм, дого-

ворилась о поставках овощей и

фР 5'ктов. Заявок на все — от

хрена до винограда — масса,

договоров значительно меньше

и не все из них выполняются.
Штрафные санкции?

— Их никто не боится, они

небольшие, всего 5 процентов

от суммы недопоставки, — го-

ворит товаровед торга И. Д.
Зайченко.

Да. Теперь на испуг не возь-

мешь, не то время. Все зависит
только от того, как и с кем су-
меешь договориться, вовремя ли

подошлешь транспорт. Впору
предъявить претензии объеди-
нению грузового автотранспор

та, которое дает в день базе по
13 автомашин. Этого совершен-

но недостаточно. Отсюда и не-

своевременность поставок про-

дуктов в магазины, нервозность

покупателей. В июле в городе
не было масла. Но может ста-

ться, что базу попросят вывез-

ти 50 тонн масла в Сланцы за

два дня. А такое не редкость.

Где брать машины?
Из продуктов в этом месяце

будут поступать рыба, крупы,
дыни, арбузы. Сахарного песка

•достаточно, чтобы обеспечить
по талонам, но об увеличении

норм до конца года и речи нет.

Мяса не ожидается. Кондитер-
ские фабрики летом, как прави-

ло, на ремонте.

На базе полным ходом идет

подготовка к закладке овощей

на зимнее хранение. Все 12 ты-

сяч контейнеров нужно пере-

смотреть, подремонтировать, с
вводом два года назад нового

хранилища база неплохо сохра-

няет картофель до нового се-

зона, а контейнерная система

удобна: потек картофель —

сразу заметно, и всю массу пе-

ребирать не надо. Вывез кон-

тейнер — и все. В хранилищах

белят стены, ремонтируют хо-

лодильники, окуривают помеще-

ния серой для дезинфекции.

Жаль, очень жаль этих труже-

ников базы, занятых тяжелой и

неблагодарной работой. И торгу

нужно найти возможность боль-
ше оплачивать труд этих лю-

дей, я говорю не о заведующих

складами и товароведах, а о

тех, кто выполняет здесь самую

грязную работу.

н. томе.

НА СНИМКАХ:

Плотники по ремонту контей-
неров Александр Петрович Ба-
занов и Гурий Иванович Чир-
ков заняты своим обычным
делом. Они обязаны подгото-

вить к сезону 12 тысяч кон-

тейнеров (вверху справа).

Один такой ящичек стоит

пять рублей. Рабочий по ремон-

ту тары Николай Иванович Ку-
черов помогает базе экономить

деньги (средний снимок слева).

На базе четверо рабочих-ав-
токарщиков. Виктор Петро-
вич Налетов трудится здесь

давно, и дело свое знает (вни-

зу).
Новички недолго работают на

базе, увольняются. Держится
дело на таких, как Валентина
Михайловна Кузьмина (брига-
дир грузчиков), Людмила Ефи-
мовна Чекалова, Ильда Карлов-
на Тимофеева, Оксана Михай-
ловна Прохорова (внизу).

Сварщица стройгруппы Та-
тьяна Анатольевна Лебедева —

одна из тех, кто готовил базу к

закладке овощей на зиму (ввер-
ху слева).  

С блокнотом по городу

Без всяких проблем
Существующая в нашем городе гостиница «Лучки» считается са-

мой дешевой, поскольку она третьего разряда. Несмотря на это, все,

кто здесь прожил даже несколько часов, остались довольны и уютом, и

той атмосферой, которую создают ее работники. К услугам гостей

телевизоры, холодильники, правда, эти удобства предоставляются за

дополнительную оплату, но обид нет. За сутки одно самое дешевое

место стоит 3 рубля, ну, а самое дорогое — 8 рублей.
В настоящее время можно без проблем устроиться в гостиницу

«Лучки». Хотя прогноз непредсказуем. Здесь,, как говорится, так:

сегодня пусто, а завтра — густо.

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ ?
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Мы уже сообщали о

том, что в начале августа

коллектив редакции

«Знамени труда» прини-

мал гостей из Кохтла-Яр-
ве: коллег - журналистов

из новой газеты «Наша
жизнь» — органа Кохтла-
ярвеского Совета на-

родных депутатов, а так-

же председателя этого

Совета А. А. Цвинева.
Во встрече участвовали

председатель Сланцев-
ского городского Совета
народных депутатов Я. Я.
Богданов и председатель

горисполкома А. П. Пол-
торанин.

Открывая встречу, редактор
газеты «Знамя труда» В. В.
Иванов познакомил гостей с
работой коллектива, рассказал
о взаимоотношениях с учреди-

телем газеты — городским Со-
ветом.

Затем слово взял председа-
тель Кохтлаярвеского город-

ского Совета народных депута-
тов А. А. Цвинев.

— Газета «Наша жизнь»
создана в декабре прошлого
года и прародитель ее — город-
ской Совет. Около года, после
того, как газета «Ленинское
знамя» (ныне носящая назва-
ние «Северное побережье»)
резко скатилась на позиции
антикоммунизма, Совет остался

без своего печатного органа.
Что это такое, сразу ощутили
— порвалась живая связь ' с

избирателями, хоть мы и ста-
рались транслировать ход сес-

сий по городскому радио. Твер-
до убежден: средства массовой
информации — необходимая
опора власти. Понимая это, мы

не пожалели никаких средств
на создание газеты «Наша
жизнь» — из городского бюд-
жета выделили миллион руб-
лей на уставной фонд газеты,
обеспечили коллектив тран-
спортом, закупили необходи-
мую технику — набор текста
осуществляют здесь на компью-
терах. И впредь будем выде-
лять на газету столько средств,
сколько потребуется.

Сейчас все газеты в респуб^
лике подорожали, цена «Нашей
жизни» осталась прежней. Ее
номер стоит 5 копеек, хотя ре-
альная его цена, учитывая все

затраты на производство, 1
рубль. Но каждый желающий

1»
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к председателю Верховного та была одной из причин, что я
Совета Эстонии А. Рюйтелю и согласился стать редактором и
председателю Совета Минист- четыре раза в неделю приез-
ров Эстонии Э. Савиоаару. Мы жаю в Кохтла-Ярве из другого
считаем, что на северо-востоке города, за 150 километров. Ко-
республики сложились за мно- нечно, на принятое решение по-
гие годы особые условия, и не влияли мои убеждения — я
считаться с этим нельзя. Попыт- приверженец власти Советов,
ни Верховного Совета и прави- идеалов Советской власти, иде-

тельства Эстонии односторонне алов социализма. Социализм —

реализовать свою политику вызы- это мечта человечества, рано
вают ответную реакцию жите- или поздно люди придут к

лей этого региона. Среди насе- этому. В нашей стране была
ления становятся все более по- лишь первая попытка осущест-
пулярными идеи «Принаров- вить эту .мечту, и при первой
ской Советской социалистичес- же неудаче мы топчем в грязь
кой республики» и выхода из эту мечту. Не понимаю таких

состава Эстонии в подчинение людей. Это все равно, что, соз-
РСФСР. Это может сделать давая новую модель самолета,

ВСТРЕЧА
С СОСЕДЯМИ
житель города должен иметь
возможность покупать эту га-

зету.
И мое мнение большинство

депутатов горсовета разделяют.

Это наша газета, и мы ее под-
держиваем.

— А откуда берете средства
для такой поддержки?

— Из городского бюджета.
Доходная часть его составляет
122 миллиона рублей. «Повое-
вав» с верхами республики,
мы добились, что из 7 видов
существующих налогов только
2 перечисляем республике,
остальные средства остаются в
городе. На сессиях утверждаем
расход бюджета, наибольшую
часть денег выделяем на нуж-
ды медицины и образования:
наше общество должно оста-
ваться здоровым и умным.

— Большинство депутатов
горсовета — коммунисты?  

Да, это так. Мы дейст-
вуем в тесном контакте с го-
родским комитетом КПСС, с
исполкомом'. Это позволяет
объединять наши усилия, бить
в одну точку при решении
сложных вопросов. Время игры
в демократию, считаю, прошло,
надо брать власть в свои руки.
И не стесняться этого.

Люди ждут от власти реши-
тельности, обеспечения ста-

бильности в регионе. И если
мы, депутаты - коммунисты,
будем действовать так, то и

противоречия непреодолимыми.

Выход из создавшегося поло-

жения мы видим в придаче се-

веро - востоку Эстонии осо-

бого статуса, предусматриваю-

щего самостоятельное социаль-

но-экономическое развитие че

рез формирование бюджета сни-

зу, применение и использование

законов республики с учетом

специфики региона. Этот воп-

рос должен решаться путем пе-

при новых выборах нас в Со-
вете будет большинство.

А рабочие политику, кото-

рую ведет наш Совет, поддер-

живают. По дороге к вам заез-

жали на шахту Сомпа, беседо-
вали с людьми. Рабочие гово-

рят: мы не члены КПСС, но

чувствуем, что только вы за-

щитите наши интересы. Продер-
житесь в это сложное время,

а мы вам поможем.
— Оправданы ли слухи о

создании Принаровской авто-
номной области?

— По этому поводу в одном

из недавних номеров газеты

«Наша жизнь» мы, председа-

тели Советов трех городов —

Кохтла-Ярве, Силламяэ и Нар-

реговоров между руководством

республики и полномочными

представителями наших трех го-

родских Советов. А пока отстаи-

ваем свои позиции в решении

таких частных вопросов, как

при первой неудаче отказаться

от нее, разрушить. Надо про-

сто работать над совершенство-

ванием этой модели, делать но-

вые варианты.

Некоторые коммунисты не

выдерживают потоков грязи на

партию, на наши идеи, ломают-

ся, колеблются, выходят из

партии. Надо выдержать и

пережить все это. И действо-
вать. Парторганизация в Кохт-
ла-Ярве, например, взяла на

себя распределение гуманитар-

ной помощи, обеспечивая наи-

более социально незащищенных

людей. Такими • делами мы

укрепляем свои позиции, дове-

рие к коммунистам.

О работе газеты «Наша
жизнь». Мы — орган Совета, в

Совете большинство коммунис-

тов, и, естественно, их голос —

главный на страницах газеты.

Но это не значит, что закрыт

доступ представителям других

партий, движений. Мы публику-
ем их материалы, но рядом

обязательно и свой ответ —

свои позиции мы не стесняемся

отстаивать. Даем со страниц

«Нашей жизни» ответы и на

антикоммунистическую, анти-

русскую истерию, которая раз-

дается в «Северном побере-
жье».

Но, повторяю, пока идет ста-

новление коллектива, мы рады

таможни. Установления их на приходу к нам каждого нового

нашей территории мы не допу-

стили.

В. Э. Тоотс — редактор га-

зеты «Наша жизнь»:

— То, что газета — орган

городского Совета, мне очень

помогает в работе. Идет станов-

ление газеты, становление кол-

лектива, профессиональных
журналистов у нас пока немно-

го, и поддержка Совета помога-

ет преодолевать возникающие

ва — опубликовали обращение трудности. И поддержка Сове-

журналиста - профессионала.
Работаем и учимся, и наш при-

езд к вам — это установление

более тесных связей между га-

зетами, между нашими города-

ми.

Отмечу: в ходе встречи газе-

ты «Знамя труда» и «Наша
жизнь» заключили договор о

сотрудничестве.

Записала беседу

Т. КРЫЛОВА.

Вести  

республик
X X

КАЗАНЬ. 180 тысяч тонн неф -ji
J1 ти ежегодно сэкономит специали -lj

НА ПУТИ К РЫНКУ

ЗОЛОТЫЕ МЕТРЫ, ИЛИ ПУТЬ В БОМЖИ...
5! стам Татарии технология амерн-
^канской компании «Глобэл Нечью-!^
V'pen Рисорсез». Реализует ее сов-]5
^местное предприятие «Татекс»,

куда вошли Всесоюзное производ-]^
ственное объединение «Татнефть»

$!н американская фирма. Ни одна^
$1 страна в мире не теряет углеводо в
Сродное сырье при испарении. Те-)$
Sj перь в их числе и Татарстан, добьт

кающий шестую часть союзной!^
нефти. Улавливание сырой нефти

^ на резервуарных парках не только "
^'повышает нефтедобычу, но и со-

храняет окружающую среду.

?! ИЖЕВСК. На базе объединения
V «Удмуртлес» создан первый в рес-
публике концерн. В него входят
S| девять леспромхозов, три комбнна-
5 ! та, две мебельные фабрики, сов-

хоз, лесотехническая школа, про-
^ ектноконструкторское бюро. В
SJ этом году здесь предполагается вы-
S; пустить мебели на 138 миллионов

рублен.

ТБИЛИСИ. Хачапури в паке-

$5 тах предложила покупателям из-
ч| вестная своими фруктовыми вода-
>| ми фирма «Лагндзе». Крупную

партию двух популярных в Грузии
М лепешек с СЬфОМ ИЗГОТОВИЛО ГОСу-лепешек
V; дарственно - арендное производст-

во, созданное при одном из хлебо-^
^комбинатов. Выполнение заказа',^

стало возможным благодаря вводу
$ в строй пакетоделательных машин ^

Ташкентского авиазавода.

Идея приватизации жилья
все настойчивее внедряется в
общественное сознание. Вла-
сти торопливо принимают за-
коны. Публицисты ломают
перья в ожесточен ной поле-
мике вокруг них. А народ,
как и прежде, безмолвствует.
Тот самый народ, девяносто
пять процентов которого, по
некоторым данным, хранит
на каждой из своих сберкни-
жек не более пяти тысяч
рублей. И купить себе снос-
ное жилье просто не может.

Нет, мы не против прива-

тизации. Наоборот — вы-

куп квартир, раз пошла та-
кая перестройка, считаем де-
лом вполне логичным. Воп-
рос лишь в ценах за квад-
ратный метр. В одной из те-

лепередач «Лицом к городу»
прозвучали такие предпола-

гаемые цены: от 900 рублей
и выше.

Попробуем на основании

этих предположений и ре-

альностей нашей жизни смо-
делировать возможные по-

следствия такого решения.
Возьмем, к примеру, стан-

дартную однокомнатную

квартиру в панельном доме,
построенном лет десять на-

зад, когда квадратный метр
жилища стоил 150 рублей.
Допустим, что общая пло-
щадь этой квартиры — 42
квадратных метра. По зако-

ну «О приватизации жилищ-

ного фонда в РСФСР» 27
из них отдаются бесплатно.
Остальные мэрия предлага-

ет выкупить по своим ценам

— предположим, по 1000
рублей за метр. В этом слу-

чае придется выложить не

менее 15 тысяч. Безрадост-
ная банковская статистика

упрямо твердит, что в этом

случае широкие массы «тру-

дящихся» не потянут даже

убогую коробку в печально

знаменитой «хрущевке».

Взять ссуду, конечно, заман-

чиво, но где деньги для вы-

платы возрастающих годовых

Сумм плюс годовых процен-

тов за кредит, которые ко-

леблются от 8 до 40?
Ладно, выкупать не будем,

и все оставим по-прежнему.

Тем- более, что российский
закон дальновидно опирается

на принцип добровольности.
Но ведь собственником жи-

лья в этом случае остается

муниципалитет. Осторожно
представим себе, что даже в

условиях свободной экономи-

ческой зоны его казна и че-

рез год, и через десять лет

не сможет обеспечить рекон-

струкцию магистралей, изно-

шенных инженерных сетей
гигантского города. Здравый
смысл учит, что в делах про-

гностических лучше исхо-

дить из худшего: неумоли-

мая логика перестройки и

рыночных отношений подве-

дет мэрию к идее о продаже

муниципальных домов на

аукционе или через биржу
недвижимости частным ли-

цам. Попробуем предполо-

жить, что те, в свою оче-

редь, оправдывая миллион-

ные затраты и ожидая при-

были, установят для ничего

не подозревающего квартиро-

съемщика такую арендную

плату, которая неизбежно и

многократно превысит сум-

му разового выкупа жилья.

Поскольку будет зависеть от

инфляции, роста цен на не-

движимость, коммунальное

обслуживание и просто от

произвола хозяев. И если мы

не согласимся с размером

аренды, благодетель в пол-

ном соответствии с истори-

чески победившим правом
частной собственности ука-

жет нам на дверь. Кому-то,
путем полного обнищания,
возможно, и удастся бросок
за взвинченной ценой. А как

быть одиноким ленинград-

цам, инвалидам, пенсионе-

рам? Оказаться за дверями

собственного дома?
И еще один простой рас-

чет, доказывающий, что от

неумеренных монопольных

цен на жилье город и сам

муниципалитет не только ни-

чего не выиграет, но даже

проиграет. Основываясь на

статистике по вкладам и по

уровню средней заработной
платы, можно предположить,

что спрос на жилье из-за вы-

соких цен упадет в 8 — 10
раз, выручка от продажи, со-

ответственно — в 2,5 — 3
раза. Рассмотрим ситуацию

на условном примере:

Цена за квадратный метр

— 100 рублей, спрос — 5
процентов, выручка — 50
рублей с квадратного метра;

цена за квадратный метр

— 200 рублей, спрос — 60
процентов, выручка — 120
рублей с квадратного метра.

То есть упрощенная выгода

самого муниципалитета при

завышении цены с 200 до

1000 рублей будет равнять-

ся 70 рублям с каждого мет-

ра. Цена 200 рублей здесь

появилась неслучайно —

именно ее называет в своих

разъяснениях к российскому
закону председатель ГК
РСФСР по жилищно-комму-

нальному хозяйству А. Поря-
дил.

Соображения наши во мно-

гом гипотетичны, но, поверь-

те, лучше бы «семь раз отме-

рить» и упредить возможные

социальные потрясения.

К. ИЛЬИНА,
А. МАЖОРОВ,

корр. ЛенТАСС,
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Председатель прав-

ления городского об-
щества инвалидов

Ю. П. Медведев вновь

позвонил нам по теле-

фону и сообщил отрад-

ные вести: на счет в

Промстройбанке нача-

ли поступать от произ-

водственных коллекти-
вов деньги, предназна-

ченные для трудовой
и социальной реабили-
тации инвалидов. Доб-
рому примеру коопера-

тива «Тбиличихапури»
последовали коллекти-
вы горняков ЛПО «Ле-
нинградсланец» и заво-

да «Сланцы» и пере-

числили на счет

№ 700239 соответст-
венно 4 тысячи и 3
тысячи рублей.

Инвалиды будут бла-
годарны труженикам
этих предприятий -и их
руководителям Г. Б.
Фрайману и Ю. И. Бе-
лянину. С притоком

дополни т ельных
средств у них появля-

ется надежда на луч-

шее существование, на
возможность подле-

читься. Ведь что скры-
вать, есть категория

инвалидов, крайне не

обеспеченных. Они по-

лучат материальную

помощь. Многие нуж-

даются в средствах пе-

редвижения, специаль-

ных медицинских ап-

паратах и препаратах.

Вот недавно правление
заказало для конкрет-

ных людей 20 колясок

импортного производст-

ва. И неизвестно еще,

на каких условиях они

будут предоставлены,
возможно, придется за

них платить. Заказаны
также воздушные по-

душки для тех, кто по

состоянию здоровья
лежит и не встает с

постели. Да мало ли

что может потребо-
ваться больному чело-

веку, и надо, чтобы он

не был брошен в беде,
чтобы не оставался с

ней наедине, а мог рас-

считывать на помощь,

на обыкновенное со-

чувствие, чтобы, в

конце концов, был
уверен, что если да-

же случится самое

страшное — смерть, то
достойно похоронят.

Вместе с высказан-

ной благодарностью за

содействие и денежную
помощь обществу
Ю. П. Медведев посе-

товал на то, что край-
не неразворотливыми
показали себя органи-

заторы торговли са-
мыми необходимыми
для инвалидов товара-

ми. Они крайне затя-
нули открытие специ-

альных отделов, не вы-

полнив в срок решение

горсовета от 10 апре-
ля текущего года, где

было указано торгу и

отделу торговли гор-

исполкома открыть ма-

газины до 15 мая. А
каково между тем ин-

валиду? Можно это по-

нять, если предста-
вить себя на его месте

в общей очереди.

Да, непростительно
долго решаются вопро-
сы. Только теперь, в

августе, в «Радуге»
открыли отдел по про’-
даже товаров первой
необходимости, но на-
до, чтобы хорошее и

гуманное решение бы-
ло выполнено пол-
ностью.

О. СВЕТЛОВА.
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— И труднее, и проще.
Трудно в плане неопределен-

ности целей, о которой я

уже сказал. Плюс к этому
трудности в снабжении мате-

риалами, красками.
А проще потому, что ни-

что не сковывает тебя в чи-

сто идеологическом плаще,

нет давления со стороны пар-

тийной организации. Раньше
же указывали вплоть до то-

го, какой цвет краски ис-

пользовать. Что ни стенд,

что ни номер стенгазеты, обя-
зательно нужны были «кры-

латые слова» В. И. Ленина
или мудрое изречение оче-

редного партийного вождя.

Порой это выглядело просто

нелепо.

И на город приходилось
работать. Помню, сколько

спорил с бывшим заведую-

щим идеологическим отделом

ГК КПСС В. В. Жаворонко-
вым, когда к 70 -летию Ок-
тября заставляли изготовить

огромное панно на балконе
больницы, изображающее ор-

ден Великой Октябрьской
революции. Но ничего не до-

5 '
!

V

51ISi
ч 1
V
V
ч*
V

5 ! Во времена сугцествова-
ния идеологического отдела

5) горкома партии и комиссий,
5! контролирующих состояние
51 наглядной агитации на пред-

приятиях, они неизменно от-
5j мечали высокий уровень ее
5 | в райсельхозтехнике, ныне
5] именуемой «Сланцыагро-
51 промтехника». А была она
51 делом ума и рук художника-
51 оформителя Анатолия Алек-
51 . сеевича Лунина, уже двад-
5 ; цать лет работающего здесь.
5 ' И сейчас, пройдя по этажам
5’ административного здания,
5; заглянув в цеха, увидишь

стенды, информационные щи-

51 ты различной тематики. Вот
5! только лозунгов, призывов
51 заметно поубавилось.

— А к чему призывать,
5; за что агитировать? —

5 < говорит Анатолий Алексе-
5 } евич. — Неопределенность в

5! целях и задачах в масштабе
5 ’ страны. Естественно, отго-
51 лоски этой неопределенности
5| — ив работе предприятий.
5 | Практически уходит понятие
5! план, соревнование, тогда

51 как в прежние времена опе-
51 ративность в их освещении
51 была одной из главных задач
5 ; художника - оформителя.

Хотя я считаю, что люди ра-
51 ботают и должны знать о
5 ’, результатах своего труда. В
51 автобазе по-прежнему офор-
5| мляю такие показатели
5 ' — водители наглядно ви-

5! дят, кто как поработал, что
51 заработал.

Думаю, сейчас время опе-
5 ; ративной информации. И из
5 ] средств наглядной агитации

люди должны узнавать о
51 том, что их интересует, вол-
51 нует. К примеру, никто не
5' равнодушен сегодня к рас-
51 пределению дефицитных то-
51 варов. Сведения о том, кому
51 сколько выделено, размеща-
51 ют в цехах.

— Анатолий Алексеевич,
значит, сегодня труднее ра-

5 ! ботать художнику - оформи-
5! телю? __
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ции, информационные стен-

ды и рекламу. У художников
городской художественной
мастерской сил на это не
хватит, нужно объединить
усилия художников всего го-
рода, собрать их под начало
главного архитектора. Про-
думать оформление города
от начала до конца, начиная
с автобусных остановок. А
при строительстве новых
микрорайонов уже сразу
должна закладываться осно-
ва для развития малых форм
наглядной агитации. Как
украсили бы город, к при-
меру, фотостенды, расска-

зывающие о его сегодняш-
ней жизни, проблемах, о его
людях. Я . сам люблю путе-
шествовать, очень увлекаюсь
фотографией — помню, по
окончании субботников,
спортивных мероприятий,
коллективной рыбалки сра-
зу выпускал фотогазету.
Встречалась она с неизмен-
ным интересом. Почему бы
не использовать такую фор-
му работы в масштабах горо-

да? Или не делать сменные
фотовыставки о городе в на-

шем краеведческом музее,

где пока представлена лишь

история края? Ведь фотогра-
фы — профессионалы и люби-
тели в городе есть.

Очень приветствую оформ-
ление выставок детских ра-

бот в витринах магазинов.

Жаль, что делают это толь-

ко раз в году — 1 июня.

Редко видим и выставки уча-

щихся художественной шко-

лы, хотя .там немало талант-

ливых ребят.
Конечно, для проведения

всей этой работы необходим
организатор, необходимы
средства. Сегодня, видимо,
нет ни того, ни другого. А
жаль.

Беседу записала

Т. КРЫЛОВА.

казал, пришлось делать его,
хоть душа не лежала. Сей-
час от этого панно только

металлические конструкции

остались.
— А как сейчас оценивае-

те оформление города?
— Это убожество — дру-

гого слова не подберу. Что
и есть, то давно устарело. И
не только лозунг на одном

из домов при въезде в Слан-
цы «Ленинскую политику

КПСС одобряем!», о кото-

ром уже писала газета. Стен-
ды, информационные витри-
ны разбиты, поломаны, обор-
ваны. И вместо того, чтобы
по-настоящему задуматься о

создании облика города, мы

тратим средства на скульп-

туру шахтерской семьи, уста-

новленную у Дома культуры

горняков и только портящую

его вид.

— Какие же формы на-
глядной агитации необходи-
мы сейчас, на Ваш взгляд?

— Нужно развивать ма-

лые формы наглядной агита-

НА СНИМКАХ: А. А. Лу-
нин и его фотоработы.

ОБЗОР ПИСЕМ

О

Горе
горюй,

а руками

воюй
Просто удивляешься, что в наше вре-

мя, когда, казалось бы, в суматохе бы-
тия притупились все человеческие чув-
ства, народ еще не растерял юмора, уме-
ет быть благодарным за оказанные по
мелочам услуги, не разучился вежливо
ругать за безответственность таких «от-
ветственных» за разные службы руково-
дителей.

Конечно, большинство вопросов, по-

ступающих в редакцию и письменно, и
устно, касаются обеспечения продукта-
ми питания. Люди беспокоятся, не

придется ли талонными блоками в гря-
дущем обклеивать стены? Обои дорогие,
а талоны на мясо и сливочное масло за
июль у большинства населения остались
неотоварекными. Вопрос с раститель-
ным маслом, вероятно, всем ясен, газе-
та сообщала о том,' что эти талоны бу-
дут действительны в течение всего квар-

'тала.
На вопросы о мясе и сливочном мас-

ле в торге отвечают определенно. Мас-
ла животного на город дано на август
22 тонны. И если в Сланцы -за ним не
поедут жители окрестных деревень, то
его хватит, чтобы обеспечить всех горо-
жан. Председатель райпо В. М. Мат-
веев заверил, что не поедут, так как
масло будет поступать и в сельские
магазины. Поэтому хозяйкам не совету-
ем занимать очередь за маслом по та-
лонам с четырех часов, когда только
светает. В этом нет необходимости. А
вот о мясе для семей нужно позаботить-
ся. Лучше будет съездить или попро-
сить это сделать знакомых за мясом в
Ленинград. Товароведы торга со зна-
нием дела советуют поступить именно
таким образом. Кстати, там мясо и
масло можно купить и без талонов по
приемлемой цене. Возмущений по
этому поводу можно высказывать сколь-
ко угодно, мы их принимаем, вот толь-

ко помогут ли они? Лучше последовать
совету и уберечь себя от лишней нерво-

трепки.
И. Рысев, написавший нам в газету,

очень благодарен слесарю горгаза за то,

что тот оказался мастером своего дела.
Он разобрал водяной узел, промыл, за-

менил диафрагму, напор воды стал

нормальным. И. Рысев и фамилию сле-

саря не знает, пишет, что зовут его
Алексей. При желании в тресте «Слан-
цымежрайгаз» найдут этого слесаря и
отметят. Читатели вправе удивиться,

много ли мастерства понадобилось
Алексею, чтобы разобрать простой узел?
Но дело-то не только в том, что слесарь

честно выполнил свою работу, до этого,

оказывается, была наша обычная пред-

ыстория: «Еще в начале июля вызывали

слесаря горгаза, ждать пришлось неде-
лю, до вторичного вызова. Пришла мо-

лодая женщина, отвернула трубки, ска-

зала, что надо вызывать слесарей ЖКО.
Потом пришел еще один слесарь, объ-
яснил, что надо заменять водяные тру-
бы и нужна сварка (а трубы 5 лет на-

зад меняли), затем пришли еще двое,

посмотрели... и ушли». После таких пе-

рипетий, понятно, почему возникла бла-
годарность нормальному слесарю.

А юмор... Он тоже нынче с горчин-

кой. «Кто хочет жить, не ходите мимо

нашего дома. А то останетесь без голо-

вы. Неопознанные летающие объекты
поселились на крыше нашего дома № 5
по улице Гагарина, — пишет нам Ива-
нов. — Они садятся, а потом скатыва-

ются на наши головы. То кусок фюзе-
ляжа отпадет, то крыла. А прохожие,
не будь дураками, это железо подбира-
ют. Не дают пропасть. Наш дом — не-

счастливый с 1971 года, крышу ветром

срывало несколько раз. Особенно страш-

но идти мимо нашего дома со стороны

вокзала».
Б. К. Петронис считает, что наш го-

род своеобразно участвует в перестроеч-

ном процессе, перестраивается на боль-
шую деревню. Автор огорчен городской
грязью, видом дорог, автобусных оста-

новок, отсутствием скамеек у городской
больницы и на остановках. Он понима-

ет людей, которые уносят скамейки с

центральных улиц к себе во дворы. «А
что нам делать? Если о нас не заботят-
ся — надо самим промышлять».

Кто посмеет не согласиться с этим
доводом?

н. томе



ОТКРЫВАЕТСЯ
ОХОТНИЧИЙ СЕЗОН

Вот и подошла долгождан-

ная охотничья пора: приказ

Леноблисполкома определил
сроки летне-осенней охоты

на водоплавающую, болот-
ную дичь, диких голубей и

вальдшнепа. Охота открыва

ется в ночь с пятницы на

субботу, 17 августа, с 0 ча-

сов (вновь не удалось убе-
дить открыть охоту с вечер-
ней зарн в пятницу). В свя-

зи с этим правление Слан
цевского общества охотников
призывает охотников про-

явить выдержку и порядоч-

ность, не стрелять в пятни-

цу вечером (такое бывает
ежегодно, за всеми ведь не

уследишь), это обеспечит
нормальную охоту на утрен-
ней заре в субботу. Нормы
добычи птиц не установле-

ны.

Путевки будут выписы-

вать егеря и в помещении

правления (ул. Свердлова,
186). В билете должна быть

отметка о трудоучастии,

причем дни отработки долж-

ны быть заверены печатью

Сланцевского охотничье-ры-

боловного хозяйства. В этом

сезоне правление решило

предоставить тем, кто не

смог отработать необходиг
мые дни, возможность заме-
нить их денежной оплатой в

сумме 15 рублей 60 копеек.

Эти деньги можно внести

прямо егерю, который выпи-

шет путевку.

Воспроизводственный уча-

сток на Нарвском водохра-
нилище для охоты открыт.
Старопольский закрыт лишь

частично в следующих гра-

ницах: от дороги Ликов-
ское — Старополье по реке

круто до ее впадения в Дол-
гую и далее по Долгой до

реки Самерки. Запрещена
охота в районе городских

очистных сооружений, на ре-

ке Сиженка в районе це-

ментного завода, а также

бродовая охота на Нарвском
водохранилище.

Сезонные путевки будут
выписываться после первых

двух дней охоты. Кстати, не

забудьте после охоты их

сдать егерю, поскольку не-

сдача путевки без уважи-

тельной причины может быть
наказана строгим выгово-

ром, что автоматически по-

влечет за собой лишение

охоты на год.

По просьбе Госинспекции

по маломерным судам напо-
минаем, что лодки, исполь-

зуемые для выезда на во-

доемы, должны пройти тех-

нический осмотр.

Сланцевский консервный завод
п р и н и м а е т

по цене 4 руб-от населения черную смородину

ля за 1 кг,

крыжовник по цене 2 рубля за один килограмм.

За 5 кг сданных ягод — 1 кг сахарного песка.

Часы работы с 8 до 17 часов, перерыв с 12 до 13
часов. В субботу с 9 до 15 часов, без перерыва.
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СЛАНЦЫАГРОПРОМТЕХНИКЕ
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:

ВОДИТЕЛИ всех категорий,
ВОДИТЕЛЬ автопогрузчика,

ФРЕЗЕРОВЩИК,
СЛЕСАРЬ по ремонту ДСМ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
АККУМУЛЯТОРЩИК,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ПЛОТНИК,
КЛАДОВЩИК.
С предложениями обращаться в отдел1 кадров, те-

лефон 2-19-98.
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РЕАЮНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ,
БУЛЬДОЗЕРИСТ на С-190,
КРАНОВЩИК на 10-тонный кран,

СТАНОЧНИКИ по дереву по изготовлению сто-

лярных изделий и мебели,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ТОКАРЬ по дереву,

ШЛИФОВЩИЦЫ,
СБОРЩИКИ мебели,
СЛЕСАРЬ по ремонту мебельных станков.

Оплата сдельная, кроме этого выплачивается по-

собие G рублен на рабочий день.

Обращаться по телефону 73-536.
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Вере Петровне
ДАНИЛЮК

Сердечно поздравляем с юби-
леем и уходом на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья и семейного бла-
гополучия.

Коллектив участка оу
шахты № 3.

Repe Петровне
ДАНИЛЮК

Сердечно- поздравляем с юби-

леем. Желаем крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни, сча-

стья и благополучия.
Муж, дети, внуки.

Эмме Васильевне
АЛЕКСАНДРОВОЙ

Сланцевский гороно, горком

профсоюза работников просве-

щения поздравляют с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья, бла-
гополучия, творческих успехов.

«...До шестнадцати и старше».
19.30 — Мультфильм. 19.40-
«Черный коридор». X. ф. 21.00
— Время. 21.40 — По свод-
кам МВД. 21.55 — «Служены:
муз не терпит суеты». 23. 10_ —

Актуальный репортаж. 23.25 —

Международный фестиваль-
маскарад. 23.55 — 'ГСП. 0.10
— Н.-п. ф. 0.40 — И. Брамс
— Сопаты для виолончели и
фортепьяно. 1.35 — «Черный
коридор». X. ф.

Вторая программа

Iтелевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 15 АВГУСТА

6.30 — «Утро». 9.00
«Черный коридор», X. ф. 10.20
— Киноконцерт для школьни-

ков. 11.00 — Детский час. 12.00
— ТСН. 12.15 — По сводкам

МВД. 12.30 — Док. ф. 14.15
— «Телемикст». 15.00 — ТСН.
15.15 — «За все заплачено».

X. ф. 3-я серия. 16.35 — Мир
увлеченных. 16.50 _ Искусст-
во Индии. 17.10 — Мульт-
фильм. 1 7.20 — «Не поки-

дай...... 1-я серия. Фильм — де-

тям. 18.30 — ТСН. 18.45 —

7.30 — Телебиржа. 8.00 —

Утренняя гимнастика. 8.20 —

Мультфильм. 8.35 - - Образы
Возрождения. 9.50 — Ритми-
ческая гимнастика. 10.20 —

«Однокашники». X. ф. 1-я се-
рия. 11.30 — Док. ф. 12.30 —

«Диалог о провинции». 13.00
— Док. ф. 13.30 — Фильм —

детям. «Секретный фарватер»,
3-я серия. 14.40 — «Музыка в
эфире». 15.10 — Н.-п. ф. 17.00
— Грани. 18.00 — Междуна-
родный теннисный турнир.
18.45 — Парламентский вест-
ник России. 19.00 — «Голос
Азии». Международный кон-
курс. В перерыве (20.00) —

Вести. (20.15) — «Спокойной
ночи, малыши!». 21.00 — Вре-
мя. 21.45 — «От за от». 22.15
— Телевизионный театр Рос-
сии. 22-45 — ТПО «Республи-
ка», показывает. 22.55 — Рек-
лама. 23.00 — Вести. 23.15 —

«Август сорок шестого...».
23.45 — Благотворительный
концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 15 АВГУСТА
7.30 — «Здравствуйте!».

7.35 — Час кино. 8.55 — ТТЦ
«Лира». 9.35 — «Покровские
ворота». X. ф. 1-я и 2-я серии.

11.55 — Мультфильмы. 12.20
— «Следствие ведут Знатоки».
X. ф. «Шантаж». 1-я серия.

14.00 — Музыкальный фильм.
15.05 Док. ф. 16.05
«Музыка Мравинского». 17.30
■— «Факт». 17.35 — «Сказка
за сказкой». 18.10 — «Теле-
биржа». 18.40 — «По секрету

всему свету». X. ф. 1-я серия.

19.40 — Док. ф. 19.55 — Лен-
совет — прямой эфир. 20.05 —

Мультфильм. 20.20 — «Факт».
20.45 — Спорт. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — 600 секунд. 21.50
— Реклама. 21.55 — ТТЦ
«Лира». 22.45 — «Поет к'аза
чий хор». 23.45 —• «Следствие
ведут Знатоки». X. ф. «Шан-
таж». 1-я и 2-я серии.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 15 АВГУСТА
16.45 — Программа передач.

18.30 — Таллиянфильм. 19.00
— Телеинформация. Реклама.
19.15 — Актуальная камера.

19.30 — Детский экран. 20.00
— Женщины. Маая. 20.30 —

Как мы живем, 4. 20.50 —

Мастер-музыкант Эдуард Сякс.
21.15 — Полицейская хроника.

21.30 — Актуальная камера.

21.55 — Реклама. 22.00 —

Угол зрения. 22.20 — «Джузеп-
пе Верди». X. ф. 8-я серия.

23.30 — Да здравствует чело-

век, 2.

1= кино =1

Малое предприятие
СУ -322

изготовляет:

по заявкам населения

ОКОННЫЕ РАМЫ,

ДВЕРИ,

ВАГОНКУ,
ШТАКЕТ ЗАБОРА.

Расценки — государственные. Обращаться по

адресу: Сланцевское шоссе, 7, телефон 2-16-63;

приглашает на работу
МОНТАЖНИКОВ железобетонных конструкций

3 — 5 разрядов,

КАМЕНЩИКОВ 3—5 разрядов,

ПЛОТНИКОВ 3—5 разрядов.

Заработная плата 600 рублей н более.

Рабочие вышеперечисленных профессий поль-

зуются льготами на получение жилой площади.

Обращаться по адресу: Сланцевское шоссе, 7,

МП СУ-322, в отдел кадров (телефон — 2-18-62), к

начальнику (телефон 2-16-63).
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СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙОННОМУ

ТЕРРИТОРИАЛЬНОМУ
МЕДИЦИНСКОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ:
САНИТАРКИ палатные, оклад 200—220 рублей,
ЛИФТЕР,
СЕСТРЫ-ХОЗЯЙКИ,
ДВОРНИК в тубдиспансер,
САНИТАРКИ-БУФЕТЧИЦЫ,
ПРАЧКА в тубдиспансер,
УБОРЩИЦА на молочную кухню.

Обращаться в отдел кадров, в филиал РТМО и

главной медсестре.

Телефоны: 2-27-06, 41-317, 2-24-94.
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КИНОТЕАТР «ТРУД». 14
августа — «Полицейская исто-

рия». Начало в 17.50, 20, 22U

часа. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10 ча-

сов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 14 августа — » «Русская
рулетка». Начало в. 17, 1-9, 21
час.  -

•
СРЕДНЕМ

ШКОЛЕ № 11

требуются

ГАРДЕРОБЩИЦА,
УБОРЩИЦА.

2—2

•
ГОРОДСКОЙ

ДЕТСКИЙ
СПОРТИВНЫЙ w

КЛУБ
«РЕЗОНАНС»

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

в баскетбольную секцию

детей 1978 — 80 гг. рожде-

ния, а также проводит кон-

курсный набор в команду

юношей 1975 — 76 гг. рожде-

ния. Справки по телефо-
ну 2-15-30 в ГДСК «Резо-
нанс» по адресу: ул. Парти-
занская, дом 6а. Телефон
2-23-39 в горспорткомитеге.

3—3

Выражаем глубокое собо-
лезнование Петру Павлови-
чу Алексееву по поводу тра-

гической смерти его брата.
Администрация, горком

профсоюза городского

отдела народного обра-
зования.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Вере Андреевне
Мурашкиной по поводу смер-

ти ее отца. -

Администрация, горком

профсоюза городского

огдела народного обра-
зования.

Выражаем искреннее собо-
лезнование Вере Андреевне
Мурашкиной в связи со

смертью отца.

Педколлектив школы № 5.

Г ячртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
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